



**CONCILIUM
LEGIONIS MARIAE
Boletín Junio 2025**

Allocutio

“Que sean uno”

**Por el Padre Paul Churchill,
Director espiritual del Concilium**

La Santísima Trinidad que hoy honramos, es una Unidad indivisa de tres Personas: Padre, Hijo y Espíritu Santo. El Papa León ha estado hablando

de unidad durante el último mes porque esa es su misión fundamental: trabajar por la unidad en la Iglesia, dadas las palabras de Nuestro Señor: «Padre, que sean uno, como tú y yo, somos uno».

En su discurso a los numerosos grupos apostólicos laicos que se reunieron en el Vaticano recientemente, se mantuvo en ese tema de la unidad. Permitídmecitarlo en parte. “La unidad y la misión son dos aspectos esenciales de la vida de la Iglesia y dos prioridades del ministerio petrino... Todos ustedes experimentan constantemente la comunión espiritual que los une. Es la comunión que el Espíritu Santo realiza en la Iglesia. Es una unidad que tiene su fundamento en Cristo, quien nos atrae hacia sí y así nos une unos con otros... Traten de difundir en todas partes esta unidad que ustedes mismos experimentan en sus grupos y comunidades, siempre en comunión con los pastores de la Iglesia. Acérquense a todos aquellos que encuentren, para que sus carismas estén siempre al servicio de la unidad de la Iglesia y sean 'levadura de unidad, comunión y fraternidad' (cf. *Homilía*, 18 de mayo de 2025) en nuestro mundo, tan desgarrado por la discordia y la violencia”.

Este deseo y desafío de la unidad es tan importante que fue la primera tarea que Frank Duff encomendó a todos los consejos de la Legión. Permitídmecitar el Manual. El primer artículo del capítulo 28 sobre la administración de la

Legión, dice: «El gobierno, local y central, de la Legión será ejercido por sus consejos, cuyo deber en sus respectivas esferas será asegurar la unidad...». Continúa mencionando otros deberes, pero me llama la atención ese primer objetivo: la unidad (véase también Estatutos, art. 14). A menudo lo pasamos por alto, pero es el primer deber de todos los órganos de gobierno. Ahora bien, el hecho de que el Papa quiera que colaboremos con él en esto, no deja lugar a dudas.

Hay algo aún más serio. Me impactaron las palabras de Nuestro Señor esta semana en un pasaje del Evangelio: «Si recuerdas que tu hermano tiene algo contra ti, deja tu ofrenda allí, delante del altar, y ve, reconcíliate primero con tu hermano...» (Mt 5,24-25). ¡Prestad atención a la palabra «primero»! Podeis tener dones que ofrecer, pero primero trabajad por la unidad. El Papa León habló primero de la unidad antes que de la misión. Y el Manual menciona la unidad como el primer deber de todos los consejos, antes que cualquier otra cosa. Que todos los oficiales, en todas partes, los presidentes primero, dejando de lado por el momento cualquier otro don que puedan ofrecer, sean agentes de unidad mediante su disposición amistosa hacia todos a quienes sirven, al tiempo que fomentan una participación plena y honesta para que cualquier posible conflicto pueda ser abordado.

Dadas las numerosas personas que componen la Legión de María, y las divergencias espaciales y culturales a lo largo de nuestro planeta, es necesario prestar atención y esfuerzo por mantener la unidad. La historia de la Iglesia muestra tantas divisiones y separaciones que el riesgo de tensiones y desunión siempre estará presente.

Sin embargo, una realidad que nos será de gran ayuda a todos es esta: Nuestra Señora, nuestra Madre celestial. Una madre es a menudo el centro de la unidad en el hogar y la familia. El amor por sus hijos y el amor de los hijos por ella es muy eficaz para fomentar la unidad familiar. Y en la Legión no será diferente. Mantengámonos todos cerca de nuestra Madre María y nos mantendremos unidos unos a otros.

Sin embargo, los niños discutirán, reñirán y se pelearán. A lo largo del Manual se encuentran diversas advertencias y consejos sobre cómo ayudar a mantener la unidad de la Legión. La armonía debe reinar por encima de todo. «La clave de cualquier reunión de la Legión debe ser convencer, no rechazar. Cuando se descubran diferencias de opinión, quienes obviamente son mayoría harán bien

en mostrar total paciencia. Si es necesario, se pospondrá una decisión para otra reunión, y de hecho, se repetirá una y otra vez cuando sea necesario para permitir una consideración completa y madura. Se debe informar a los socios sobre todos los aspectos del asunto. Se debe animar a todos a rezar pidiendo luz. No es la victoria de una opinión lo que está en juego, sino una humilde búsqueda de la voluntad de Dios en el asunto. Así, comúnmente se encontrará que se ha logrado la unanimidad» (artículo 35 de los Estatutos; véase también Manual, cap. 28, nn22-25).

Un riesgo real es dejar que los problemas se agraven. San Pablo dijo: «Que no se ponga el sol sobre vuestro enojo» (Efesios 4:26). Es mejor afrontar y resolver un problema desde el principio, antes de que se convierta en una llaga grave o incluso en una enfermedad incurable. Por eso, san Pablo y san Bernabé subieron a Jerusalén antes de emprender su primer viaje misionero, para resolver el problema de tantos gentiles que deseaban unirse a la Iglesia (Hechos 15). Por lo tanto, no sorprende que el Manual diga con franqueza: «La esencia misma de un consejo legionario es la discusión sincera y libre de sus asuntos y problemas». Y anima a todos a compartir lo que sienten al respecto, a trabajar por la armonía compartiendo honestamente y escuchando con humildad y caridad, y a buscar una solución duradera que traiga paz a la comunidad. Es evidente que cada Consejo tiene sus responsabilidades, a su nivel, para procurar la unidad. Y los presidentes y oficiales tienen la responsabilidad de alentar a los socios a ser francos y honestos para que podamos abordar algo tan pronto como sea posible antes de que se produzca una ruptura grave.

Mencioné a Nuestra Señora antes. Como madre, no deseaba que hubiera conflictos entre sus hijos. Así que terminaré llamando la atención sobre el capítulo 39, n.º 35 del Manual, donde se menciona al Papa Pablo VI. «Finalmente, para poner de manifiesto su deber maternal y unificador hacia todos los miembros de la familia humana, su santidad le confiere a María el significativo título de 'Madre de la Unidad'. «Ella es la madre de la gracia y la unidad, de modo que sin ella las almas no encontrarán su camino».

Unámonos todos a Nuestra Señora como Madre de la Unidad y trabajemos con Ella para ayudar a forjar lazos de unidad en toda la Legión.

INFORMES

SUR DE DUBLÍN

CuriaAnnunciata

La Curia continúa organizando una rotación mensual para la Adoración Eucarística, haciendo nuevos contactos, y los invitan a la Adoración Eucarística, promoviendo la devoción al Santísimo Sacramento. Siete (7) legionarios y siete (7) visitantes asistieron el mes pasado. Veintiocho (28) legionarios asistieron al Retiro de la Curia en abril, dirigido por el reverendo Padre Joe Motherstill O. Carm. Un praesidium con siete (7) socios organizó un Rosario público, para los residentes de un complejo de apartamentos, después de haber visitado primero a todos los residentes. Hubo una participación muy buena y asistieron varias familias con niños pequeños. Se distribuyeron rosarios y se sirvieron algunos refrigerios. Otro praesidium con nueve (9) socios continúan trabajando con una comunidad no católica y está planeando un rosario al aire libre. Otro praesidium con cuatro (4) socios ayudó a organizar una procesión en mayo para los cincuenta y dos (52) niños que hicieron su Primera Comunión. Otro praesidium informó haber participado en visitas a hogares. Dos (2) socios realizan trabajo de contactos, en la parada del autobús lanzadera, para los jóvenes que asisten a conciertos en Marley Park. Los legionarios organizaron la celebración anual en honor a Nuestra Señora del Carmen en el oratorio de Santa Attracta el 13 de julio, y dieciséis (16) personas se inscribieron en el escapulario carmelita.

CuriaAncillaDomini

El proyecto anual de una semana en el centro de la ciudad, que comprende la visita a los hogares y la entronización de los hogares al Sagrado Corazón de Jesús, comienza el 21 de junio y finaliza el día del Sagrado Corazón de Jesús. También, invitaron a legionarios de otras Curiae a participar en este proyecto. La Curia está animando a todos los socios a aumentar la circulación del *Maria Legionis*. En este Año jubilar de la Esperanza, la Curia visitará las cuatro (4) iglesias nombradas. El praesidium juvenil recientemente consiguió un nuevo socio y está planeando tener clases de catecismo con una Curia cercana. Los contactos callejeros continúan los sábados en “Temple Bar” (zona de ocio en Dublín). Se distribuyen medallas milagrosas y el trabajo termina con el rezo del Rosario. Tres (3) de las iglesias locales se visitan el primer sábado de cada mes, donde a los feligreses se les ofrecen medallas milagrosas. El praesidium en Whitefriar Street tiene la difusión en la agenda semanal. Se anima a todos

los legionarios a llevar tarjetas de difusión en todo momento. Los dos temas de Patricios más recientes, fueron “Pacem in Terris” y “Nuestra peregrinación con Dios”.

CuriaImmaculata

La Curia organizó una procesión en mayo. La difusión se realizó en mayo y está previsto para junio. La excursión de la Curia será al centro del patrimonio, Madre María Aikenhead en Harold's Cross, Dublín 6W. Los legionarios visitan las escuelas y ayudan a los niños a prepararse para la Primera Comunión y la Confirmación. El tema reciente de los patricios fue "Nuestra Señora de Fátima". El principal trabajo de un praesidium, son las visitas a hogares.

CuriaGloriosa

Tiene nueve (9) praesidia afiliados y cincuenta y dos (52) socios. El Congreso de la Curia, en colaboración con la Curia Benedicta, se celebrará el sábado 21 de junio.

CuriaAssumpta

El retiro de la Curia se celebró en mayo. La peregrinación jubilar de las cuatro (4) iglesias está prevista para junio. El praesidium de Booterstown organizó una serie de siete (7) charlas sobre el Evangelio de San Marcos, que fueron muy bien recibidas por los participantes. La difusión para auxiliares, se realiza todos los viernes antes de la misa, que se celebra a las 17:30 h. Recientemente se han nombrado tres (3) oficiales del praesidium.

CuriaMaterEcclesiae

La difusión de la Curia se llevó a cabo después de las misas de fin de semana en dos parroquias durante abril y mayo. La difusión se realiza mediante contactos callejeros en Bray y Dún Laoghaire los sábados por la mañana. También se están esforzando continuamente para incorporar socios, mediante contactos personales. La Curia tiene grandes esperanzas de conseguir más socios para el nuevo praesidium de Greystones. Los socios se han acercado a un sacerdote de otra parroquia de la zona para hablar sobre la formación de un nuevo praesidium, quien afirmó que retomará la sugerencia en unos meses. El tema de la reunión de los Patricios de abril fue "El discurso de San Pablo en el Areópago". El tema de la reunión de mayo fue "María en Lumen Gentium". Las visitas a los praesidia se realizan anualmente. Un praesidium con siete (7) socios visita a sus socios auxiliares varias veces al año. Los socios también

realizan contactos callejeros semanales. Otro praesidium realiza visitas semanales a residencias de ancianos. Se lleva la imagen de Nuestra Señora y los socios rezan el Rosario y cantan himnos con los residentes. En ocasiones, sus familiares se unen. Durante el mes de mayo, se realizan visitas a hogares con la Imagen de Nuestra Señora de las Gracias. El grupo de oración de madres se reúne una vez al mes, ofreciendo un momento de tranquilidad para que las madres oren por sus familias, sus hijos y entre sí. Se mencionan las actividades de Deus et Patria a los jóvenes que se conocen en el trabajo de contactos y las visitas a hogares.

CuriaBenedicta

Un Congreso, organizado en conjunto con la Curia Gloriosa, se llevará a cabo el 21 de junio. Un praesidium con diez (10) socios instaló una mesa con medallas, publicaciones, etc, fuera de Benedicta House. Hablaron con muchas personas. Una legionaria le dio una medalla milagrosa a su jefe en una residencia de ancianos. El gerente estaba encantado de ver a los legionarios visitar y rezar el Rosario. En la visita a hogares en Drimnagh, se distribuyeron medallas milagrosas y folletos explicativos, así como tarjetas de consagración al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María. Un joven que dijo ser no creyente aceptó una medalla milagrosa y un folleto. Los legionarios que visitan el Hospital St. James entregan medallas milagrosas a los pacientes, y también a las enfermeras y a los estudiantes de enfermería del Trinity College y cuidadores que vienen de Malawi y otras partes de África e India.

IRLANDA

COMITIA

ComitiumdeThurles

Informes de los praesidia directamente afiliados: El praesidium en Templemore tiene cinco (5) socios con promesa y uno en prueba, diecisiete (17) auxiliares, tres (3) pretorianos y un corresponsal del Concilium. El apostolado incluye la visita con la Virgen Peregrina y la distribución de medallas milagrosas. A petición del párroco, se visitaron tres (3) colegios donde se entregaron a los niños, rosarios y medallas milagrosas. El praesidium en Thurles es un praesidium mixto de once (11) socios activos y dos (2) socios en prueba, cincuenta (50) socios auxiliares y dos auxiliares en prueba. Los trabajos son: la visita con cuatro (4) imágenes de la Virgen Peregrina. El año pasado, una familia que el padre no era católico, aceptó la Virgen Peregrina.

El padre asistió al curso de iniciación cristiana para adultos (RCIA) y la noche del Sábado Santo se bautizó, recibió la Primera Comunión y la Confirmación. La Curia de Tipperary acogió a siete (7) nuevos socios entre enero y marzo. El Acies se celebró el 28 de marzo y el retiro anual, el 13 de abril.

Comitium de Cloyne

El Comitium tiene cuatro (4) praesidia directamente afiliados con quince (15) socios. Tres (3) de los praesidia afiliados actualmente tienen un bajo número de socios y un praesidium tiene seis (6) socios. Los cargos de presidente y secretario han estado vacantes desde febrero. La Curia del este de Cloyne tiene seis (6) praesidia con cuarenta y tres (43) socios. La asistencia a la reunión de la Curia es buena. El praesidium de Holy Cross en Charleville tiene nueve (9) socios activos y nueve (9) auxiliares. Los trabajos que se están realizando son visitas a hogares, llevar la Comunión y paquetitos de Confirmación. Han visitado al capellán en la cárcel de Limerick y le dieron folletos del Rosario para que los repartiera.

Comitium de Cork

Un praesidium con todos los cargos de oficiales cubiertos y el director espiritual, realiza visitas con la Virgen Peregrina de Fátima a hogares, a enfermos y a personas confinadas en sus hogares. Otro praesidium, con siete (7) socios y el director espiritual, promueve la venta de publicaciones católicas y elabora boletines con información de diversos clubes y organizaciones. Se visitan hogares y escuelas para promover la fe católica. La Curia de Muire na nGrás, afiliada a la Curia, tiene cuatro (4) praesidia. Las principales actividades son las visitas a hogares y a residencias de ancianos. La Virgen de Fátima se lleva a las clases de Confirmación, durante una semana, y el profesor reza una decena del Rosario con la clase cada día. Se espera que pronto se establezca un nuevo praesidium en la Curia.

Comitium de Kerry

Esperamos oíros en el próximo informe.

CURIAE

Curia de Birr Roscrea

Cinco (5) praesidia están afiliados y se está formando un praesidium en Nenagh. El Acies se celebró en marzo. Algunos socios asistieron a la Conferencia “Llamada a la acción” en Newbridge. El informe anual fue

elaborado por el praesidium de Nuestra Señora de Citeaux. Los trabajos incluyen visitas a hogares, la organización de la Peregrinación anual a un Santuario local de Nuestra Señora y una estrecha colaboración con el sacerdote. El praesidium de Nenagh está teniendo dificultades para conseguir un lugar para reunirse.

CuriaRoss

El Acies se celebró en Skibbereen con una asistencia de cincuenta (50) personas, incluyendo algunos auxiliares. Se pidió a todos los praesidia que intensificaran sus esfuerzos en la difusión. El informe anual fue elaborado por el praesidium de Nuestra Señora de Fátima en Union Hall. El apostolado incluye la estrecha colaboración con el sacerdote y en la Gruta, donde se encuentran disponibles numerosas botellas de agua bendita. Se entregaron medallas milagrosas en ambos colegios de la parroquia.

CurialestedeClare

Se ha elegido un nuevo presidente. Las visitas a la parroquia de Tulla continúan, al igual que las de “New Market” en Fergus. Los legionarios organizan rosarios públicos en mayo en la parroquia de Killaloe, empezando con el Ángelus a las 18 horas cada tarde.

CurialeLismore

Hay dos (2) praesidia en esta Curia. El praesidium de Dungarvan tiene diez (10) socios y realiza visitas a hogares para promover la medalla milagrosa. Se realizan visitas con la imagen de la Virgen peregrina y se anima a las familias a rezar con la imagen. Un socio de la Curia celebró su 70 aniversario en la Legión.

CurialeLimerick

Se llevó a cabo un proyecto juvenil de María y Patria (MEP) en Newcastle, donde la “Luz en la noche” atrajo a numerosas personas. Se realizaron múltiples contactos, incluyendo la vuelta a la confesión, dentro de la iglesia. Socios de la Legión de María han establecido una casa católica para hombres y se está considerando la posibilidad de tener un praesidium allí. En abril, se llevó a cabo con éxito un proyecto MEP de dos días con un buen número de voluntarios en la parroquia de San José. Se están realizando algunas obras de restauración en la casa de la Legión de María.

Curia de Waterford

Esperamos tener noticias vuestras en el próximo informe.

EUROPA ORIENTAL

Senatus de Austria

El Senatus y los Consejos afiliados están trabajando arduamente en la difusión y en la extensión a nuevas parroquias. Uno de los praesidia afiliados directamente realizó una presentación sobre la Legión de María en tres (3) ocasiones, tras lo cual se celebró una reunión informativa con cinco (5) asistentes. Se planeó formar un praesidium la semana siguiente.

Informes de los praesidia: Un praesidium de nueve (9) socios activos y veinte (20) auxiliares informó sobre un excelente trabajo con los coreanos, organizando bautismos y visitas de seguimiento a los niños confirmados. También se realiza seguimiento a quienes no asisten a misa.

Informes de las Curiae y del Comitium: En la Curia de Salsburg, uno de los praesidia afiliados tiene mensualmente una reunión de Patricios con un promedio de diez (10) asistentes. El director espiritual de la Curia de Burgerland propuso como propósito cuaresmal que cada socio activo incorporara un nuevo socio para la Legión de María cada semana. La asistencia a esta reunión de la Curia ha mejorado gracias a la labor motivadora del corresponsal. Informes del Comitium: El **Comitium de Hollabrunn** está trabajando arduamente en jornadas de difusión, con once (11) parejas de legionarios realizando este trabajo. Se visitaron numerosos hogares.

Países bajo la tutela del Senatus de Austria

UCRANIA

Los Consejos de Ucrania celebran sus reuniones regularmente y el apostolado se realiza en parejas. Se formó un nuevo praesidium, cuya posibilidad parecía inicialmente muy improbable.

Comitium de Praga

El Comitium informó de cuatro (4) nuevos socios y un nuevo praesidium en Brno.

Comitium de Minsk de Bielorrusia

La asistencia de los oficiales de los praesidia y de las Curiae afiliadas a la reunión del Comitium es buena. Un praesidium de nueve (9) socios activos y treinta y cuatro (34) auxiliares presentó su informe anual. El apostolado incluye la visita a dos residencias, donde se escucha atentamente a los residentes y se les anima a ayudarlos en su camino. También se realiza la preparación de las parejas para el sacramento del matrimonio. La Curia de Nuestra Señora de la Inmaculada Concepción tiene dos praesidia de trece (13) socios activos y veintinueve (29) auxiliares. Esta Curia está trabajando arduamente con puestos de información en la iglesia para incorporar más socios.

CROACIA

Comitium de Petrinja

El praesidium en Kravarsko con seis (6) socios activos y cincuenta y cuatro (54) auxiliares celebró su reunión número 500. Visitaron a una familia con problemas y a otras dos (2) familias jóvenes que luchaban con las adicciones. Otro praesidium organizó una Exploratio Dominicalis en un pueblo cercano. Otro praesidium llevó la imagen de Nuestra Señora a setenta y cuatro (74) hogares y visitó un hogar para ancianos reconstruido después del terremoto. Se visitaron varias parroquias con vistas a establecer la Adoración al Santísimo Sacramento. A un retiro de Cuaresma organizado por la Legión asistieron veinte (20) feligreses y treinta y ocho (38) legionarios; dos (2) volvieron a los Sacramentos, uno después de treinta (30) años y otro después de sesenta (60) años.

Regia de Zagreb

La Regia está haciendo grandes esfuerzos para establecer un praesidium en Skopje, Macedonia del Norte. Informes de los praesidia: El praesidium de Nuestra Señora de la Montaña, tiene siete (7) socios activos y dieciocho (18) auxiliares. Las visitas a hogares se realizan especialmente para las personas

confinadas en sus hogares, enfermas y solas. Una señora no católica quiso bautizarse. Recibió los sacramentos en la parroquia con una legionaria que se convirtió en su madrina. Después de las visitas a hogares en esta zona, diez (10) personas recibieron los sacramentos. Informes del Comitium: El **Comitium de Zadar** tiene ocho (8) praesidia afiliados y doscientos cuarenta y un (241) auxiliares. La Curia de María Santísima tiene seis (6) praesidia y ciento cuarenta y un (141) socios auxiliares y la Curia del Inmaculado Corazón de María tiene cinco (5) praesidia y ciento setenta y seis (176) socios auxiliares. El apostolado incluye visitas a hogares, a enfermos y ancianos que no pueden asistir a Misa. También se realizan visitas a hogares.

LETONIA

El **Comitium de Riga** tiene siete (7) praesidia afiliados directamente y dos Curiae. Un praesidium con tres (3) legionarios y diez (10) auxiliares informó haber visitado el Hospital de Cuidados Paliativos de Riga y los viernes los legionarios llevan a los pacientes a la Adoración Eucarística en la capilla del hospital. Los legionarios también participan activamente en las visitas a los enfermos en sus hogares y organizan las visitas del sacerdote el primer viernes de cada mes.

LITUANIA

Comitium de Kaunas

Un praesidium con cuatro (4) socios activos y treinta (30) auxiliares informó haber llevado a ancianos a misa los domingos y haber visitado el hospital. Los legionarios organizaron que el sacerdote visitara a los enfermos en sus hogares. Otro praesidium con cinco (5) socios informó haber realizado contactos en la calle y haber visitado un albergue para personas sin hogar, donde se fomentan y explican las medallas milagrosas a quienes se encuentran.

Comitium de Telsiai.

Informes de los Praesidia: El praesidium Inmaculada Concepción informó de haber organizado un grupo de oración para hombres, donde leen y estudian las Escrituras. Informes de las curiae: Se han formado dos (2) nuevos praesidia en las curiae de Taurage y Telsiai. Los legionarios de la **curia de Klaipeda** tuvieron treinta y ocho (38) conversaciones espirituales, tras las cuales cuatro

(4) personas recibieron los sacramentos y se convirtieron en católicos practicantes. Un adulto recibió los sacramentos de la Primera Comunión y la Confirmación, y tres (3) adultos se inscribieron para los cursos de preparación para la Primera Comunión.

RUMANIA

Regia Satu Mare

Informes de los Praesidia: El praesidium Reina de la Paz informó una asistencia del cien por ciento (100%) a su reunión semanal. El apostolado incluye una estrecha colaboración con el sacerdote, visitan a enfermos y ancianos en sus hogares y les ayudan a recibir los sacramentos. En una de las Curiae afiliadas, los legionarios vislumbraron los frutos de su trabajo con la vuelta a los sacramentos de tres (3) personas después de quince (15) y veinte (20) años. El 15 de febrero se celebró un retiro de un día con la asistencia de ciento treinta (130) socios activos y auxiliares, incluyendo al director espiritual y al obispo. En su discurso, el obispo agradeció a todos los legionarios por su trabajo y les recordó las reglas de la Legión de María. Dijo que el manual es nuestro hilo conductor espiritual. Nada más y nada menos.

HUNGRÍA

Regia de Budapest

Se formó un nuevo praesidium en Levelek. Este praesidium, formado hace un año, tiene cuatro (4) socios activos y cuatro (4) en prueba. Sus actividades son visitar y asistir a ancianos y enfermos, así como apoyar a las viudas. Comparten oraciones y noticias de actualidad con los fieles de la parroquia. En septiembre, inauguraron una imagen peregrina de Nuestra Señora. Esta imagen permanece en la casa de una familia diferente durante dos o tres semanas, lo que contribuye a fortalecer la fe. La Curia de Csíksomlyó tiene trece (13) praesidia con noventa y cinco (95) socios activos y setecientos (700) auxiliares. Celebran una sesión de oración semanal de una hora para los niños de preescolar y dirigen las oraciones fúnebres cuando se les solicita. Durante el Adviento, dirigieron la devoción "La Sagrada Familia busca refugio", visitando a una familia diferente cada día. Elaboraron coronas de Adviento y las regalaron a los ancianos, rezando con ellos. En enero, durante la Semana de la Unidad Cristiana, oraron por la unidad visitando sus respectivas iglesias.

POLONIA

Comitium de Varsovia

Se espera que la asistencia al Comitium mejore. Un praesidium de cuatro (4) socios y doce (12) auxiliares cuenta con un buen programa de trabajos, que incluye apostolado callejero y otras diversas actividades.

Regia de Lublin

Informes de la Curia: La Curia de Nuestra Señora de la Consolación, con cuarenta (40) socios activos y veintitrés (23) auxiliares, informó. El apostolado son visitas a enfermos, personas solas y necesitadas. También se realiza el cuidado de tumbas abandonadas. Informes de los Comitias: Uno de los Comitias afiliados, con quinientos cuarenta (540) socios activos y tres mil trescientos ochenta y siete (3387) auxiliares, informó que se visitaron noventa y ocho (98) apartamentos donde se distribuyeron medallas milagrosas y folletos explicativos.

ARGENTINA Y BRASIL

ARGENTINA

Senatus de Buenos Aires

La Regia de La Plata tiene un praesidium en una universidad, que realiza la mayoría de los trabajos en el campus. En muchos de los informes aparecen nuevos praesidia. Se realiza un trabajo especial, de acercamiento a inmigrantes de otros países sudamericanos, así como de Haití. Los nuevos trabajos incluyen visitas a bares. Se ofreció una Virgen Peregrina al dueño de un bar. Él la aceptó. Les dijo a los presentes que Nuestra Señora quería visitarlos. Se apagó la música y se hicieron algunas oraciones, para dar la bienvenida a la Virgen. Los legionarios de Argentina rezan para que la visita del Concilium al Vaticano, ayude a impulsar la causa del Siervo de Dios Alfonso Lambe.

Senatus de Salta

Legionarios de dieciocho a cuarenta (18-40) años (Deus et Patria/jóvenes adultos) prepararon actividades especiales de extensión para la juventud,

durante los actos de Semana Santa. Muchos nuevos praesidia se forman en pueblos rurales donde no hay sacerdotes. Todos los legionarios de los pueblos rurales, algunos de los cuales son analfabetos, realizan un maravilloso trabajo. Parte de su trabajo de contactos de la Legión, se realiza mientras trabajan en el campo con sus compañeros. Entre sus nuevos trabajos, se encuentra el contacto con nómadas. Estos incluyen un apostolado con circos ambulantes, así como con camioneros de larga distancia. Se ha colocado una placa en la Basílica de Salta, donde Alfonso estableció la Legión. Una placa similar se encuentra en el asiento donde Alfonso, solía rezar, cuando visitaba la Legión, en Asunción, Paraguay.

Regia de Corrientes

Desde febrero de 2025, el antiguo Comitium de Goya, se ha reducido a una Curia, ahí se refleja la realidad post-covid. Un nuevo praesidium juvenil fue formado por jóvenes que fueron a Iguazú y se sintieron inspirados a formar uno nuevo. Una Curia informó que los legionarios realizan visitas semanales a hogares, con imágenes de Nuestra Señora.

Regia de Rosario

Con motivo del Acies, el arzobispo solicitó la formación de muchos nuevos praesidia. Están haciendo extensión en Totoras, donde hay dos praesidia. También se realizan visitas periódicas a Córdoba, donde se están fortaleciendo los diversos Consejos. Algunos de los trabajos son visitas a los hogares y a los comercios, con una imagen de Nuestra Señora.

BRASIL

Senatus de Ponta Grossa

Los legionarios realizaron once mil trescientas treinta y nueve (11.339) visitas a hogares, hospitales y residencias. Llevaron la Comunión a hospitales y residencias de ancianos. Contactaron con una prostituta, ayudándola a llevar una vida diferente. Evangelizaron en las calles y rezaron el Rosario en diversos lugares. Inscribieron a treinta y un (31) socios activos y veintidós (22) auxiliares.

Senatus de Recife

Se realizaron numerosas visitas a hogares y hospitales. Cuatro (4) personas de la misma familia volvieron a asistir a la misa dominical. Una pareja volvió a recibir la Comunión después de treinta (30) años. Un informe muestra cuarenta y una (41) visitas a detenidos en la prisión pública. Prepararon a un detenido y recibió el Bautismo. El contacto personal y el asesoramiento brindados por los legionarios fueron fundamentales para la prevención de dos (2) abortos. Se formaron dos Curiae, un praesidium de adultos y tres (3) praesidia intermedios.

Senatus de Río de Janeiro

Un legionario hospitalizado, se encontró con una madre que estaba llorando porque su hijo se estaba muriendo y no había sido bautizado. Con el permiso de la madre, el legionario bautizó al niño, quien falleció minutos después. Se homenajeó a los praesidia de un Comitium del Amazonas, por su compromiso con los laicos de la región amazónica mediante innumerables devociones, que les son de gran ayuda ante la ausencia de sacerdotes. Se piden oraciones por las actividades que se realizarán durante los próximos meses con motivo del jubileo de los setenta (70) años de la llegada de Alfonso Lambe al Senatus y su trabajo, junto con Joaquina Lucas, para la formación de la Legión de María, en la región de la actual Regia Deigenitrix en Niterói.

Senatus de El Salvador

Los legionarios visitaron trescientas treinta y cinco (335) familias, cuarenta (40) de ellas, volvieron a practicar su fe. También visitaron familias protestantes. Incorporaron a ochenta y un (81) socios activos y dieciséis auxiliares. La Regia de Aracaju formó tres (3) praesidia de adultos y dos de jóvenes, y organizó una Peregrinatio Pro Christo (PPC) a España.

Senatus de Santa María

Los legionarios rezaron el Rosario en plazas públicas y realizaron su apostolado en los cementerios. Realizaron visitas a hogares, estudiando la Biblia. Se reactivaron dos praesidia. Del 25 al 27 de abril se celebró un congreso sobre Alfonso Lambe, y hubo una gran asistencia.

Senatus de São Paulo

Una Regia afiliada a Cuiabá informó sobre una gran variedad de trabajos, entre ellos setecientas treinta y cuatro (734) visitas a hogares, novecientas veintitrés (923) visitas posteriores, quinientas cuarenta (540) visitas a enfermos y cuatrocientas sesenta (460) visitas posteriores, a algunas llevándoles la Comunión. Un catequista legionario prepara a cuarenta y cuatro (44) adultos para recibir la Primera Comunión. Los legionarios hablan con personas que viven en la calle y consumen drogas. A uno de ellos le convencieron para que volviera a su casa.

Regia de Brasilia

Un Comitium realizó mil ciento cincuenta y una (1151) visitas a familias. En los informes, se mencionan visitas a enfermos en sus hogares y en hospitales, a ancianos en sus hogares y a personas en duelo.

ASIA

Regia de Hong Kong

Los oficiales de la Regia han solicitado que los legionarios que garanticen el cumplimiento del período de prueba para los nuevos socios, así como la práctica del sistema de maestro y aprendiz para la formación. Un praesidium, al presentar un informe en la reunión, afirmó que su apostolado buscaba «llegar al alma de la gente».

MALASIA

Regia de Kuala Lumpur

Se estableció un segundo Comitium en la región de Malaca debido al crecimiento de la Legión en la zona. El director espiritual, Padre Paul Cheong, exhortó a todos los socios a no "guardar la fe para sí mismos", como dijo Frank Duff. Los legionarios que llevaban cuarenta (40) años como socios, recibieron ramos espirituales en la reunión. Dos reuniones anuales, tuvieron una asistencia de ciento cincuenta (150) y ciento treinta (130) personas, respectivamente.

COREA

Senatus de Seúl

En las actas de diciembre, informaban que los legionarios estaban respondiendo a los objetivos del Año Jubilar, según lo establecido por la archidiócesis, elevando el nivel de su apostolado. El Senatus ha emitido directrices prácticas para ayudar a los Consejos afiliados. Todos los Consejos afiliados informaron de un gran número de fieles. Por ejemplo, la Regia del centro de Seúl está compuesta por ocho (8) Comitias, noventa y dos (92) Curiae y ochocientos catorce (814) praesidia, con seis mil cuatrocientos cuarenta y nueve (6449) socios activos. En la reunión de enero se realizó una revisión general de la auditoría financiera del Senatus. Se celebró el septuagésimo (70º) aniversario de la Legión, en la diócesis de Cheongju.

Senatus de Gwanju

La Curia Trono de la Sabiduría, afiliada al Senatus, está compuesta por socios con discapacidad visual. Algunos de los trabajos que mencionan, son visitas a centros de beneficencia y la difusión para incorporar auxiliares. Un Comitium organizó una “Noche del Rosario” con Nuestra Señora, a la que asistieron mil doscientos (1200) socios. Un socio, al comentar este informe, elogió a los socios por su énfasis en la conversión y la difusión, así como por su trabajo misionero en la calle.

Senatus de Daegu

La reunión de febrero conmemoró el octavo centenario (800) de las reuniones del Senatus y contó con la presencia del arzobispo de Daegu. Un Comitium informó que muchos socios participaron en la evangelización callejera en un parque de atracciones. Las actas de febrero indican la incorporación de quinientos treinta y dos (532) catecúmenos, trescientos dos bautismos (302) y mil ciento ochenta y tres (1183) vueltas a los sacramentos. Las actas de marzo mostraron que una Curia de Pekín y Shanghái informó sobre la vuelta a los sacramentos y la incorporación de catecúmenos.

SINGAPUR

Senatus de Singapur

Seis (6) Curiae y tres (3) praesidia informaron sobre un apostolado variado. Se realizaron contactos callejeros en paradas de autobús, mercados y en el Jardín Botánico. Se animó a los o practicantes a retomar la práctica de la fe y se rezó en los funerales. Uno de los dos praesidia universitarios celebró una reunión de patricios titulada «Introducción a la vida devota».

INDONESIA

Senatus de Kaupang

Esperamos escucharos en el próximo informe.

Senatus de Malang

Informaron cinco (5) praesidia, ocho (8) curiae, dos (2) comitia y una regia. Los trabajos mencionados son visitas a hogares y a hospitales. También se visitaron cárceles y otros centros de detención. La Regia de Semarang tiene diecinueve (19) praesidia afiliados directamente, dos (2) curiae y dos (2) comitia, con dos mil doscientos setenta y ocho (2278) socios activos y mil (1000) auxiliares. Se mencionó a los juveniles en tres (3) informes de las curiae. Se mencionaron praesidia en la ciudad de Merauke, en Papúa Occidental.

Senatus de Yakarta

El Comitium del este de Yakarta tiene diez (10) praesidia de adultos y dos (2) de juveniles; dos (2) Curiae tienen veinticuatro (24) praesidia de adultos y nueve (9) juveniles, con mil (1000) socios. El Comitium del norte de Yakarta tiene ochocientos veintinueve (829) praesidia de adultos y ciento diecinueve (119) juveniles. La Curia del sur de Yakarta tiene catorce (14) praesidia de adultos, cuatro (4) juveniles y un praesidium en el seminario.

Se informa sobre los trabajos realizados con patricios, visitas a cárceles y la formación de cinco (5) nuevos praesidia por parte del Comitium de Pontianak. Se planea una Peregrinatio Pro Christo (PPC) en julio.

JAPÓN

Senatus de Osaka

El Acies fue en abril. En la reunión del Senatus de abril, se eligió a un nuevo presidente y vicepresidente. Ambos son antiguos oficiales del Senatus. Tres (3) praesidia presentaron sus informes en la reunión. El praesidium Estrella del Mar, con diez (10) socios, trabaja en estrecha colaboración con el sacerdote. Gracias a su influencia, pudieron visitar hospitales y residencias de ancianos locales. El praesidium Inmaculado Corazón, con cuatro (4) socios, informó tener dificultades para reclutar nuevos socios. Su director espiritual, el Padre Tokenobu, les aconsejó que primero fomentaran la amistad. Para ello, organizaron una "Escuela Gorrión", una reunión cada dos meses de fieles y no fieles. También organizan una reunión informal mensual abierta a todos. Los socios peregrinaron a la iglesia designada como Iglesia Jubilar para el Año Santo. El praesidium Madre de Belén, con cuatro (4) socios, colabora en la liturgia y realiza algunas visitas a hogares.

TAIWÁN

Esperamos escucharos en el próximo informe.

Recomendaciones del Concilium para los legionarios de todo el mundo para el Año Jubilar 2025.

1. Se recomienda a todos los legionarios (activos y auxiliares) que realicen la Consagración de 33 días a Jesús por María, propuesta por San Luis María de Montfort, durante el Año Jubilar de 2025. Es necesario informar a los auxiliares y socios activos. El Concilium acaba de publicar una nueva versión de la Consagración de 33 días a Jesús por María. Algunos consejos podrían desear realizarla junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días.
2. Se recomienda a todos los Consejos que realicen contactos callejeros un sábado de cada mes durante el Año Jubilar, para centrarse en la actividad

apostólica, el contacto personal y para enseñar el sistema de formación maestro/aprendiz.

3. En Dublín y en toda Irlanda, un grupo de trabajo del Jubileo se centrará en la difusión para el Año Jubilar. Otros Consejos podrían considerar esta recomendación para abordar la necesidad de difusión durante el Año Jubilar y la necesidad de más socios activos tras los confinamientos por el covid-19 en todo el mundo.

4. A todos se les pide que asuman las recomendaciones del Año Jubilar

“Cuanto más nos sumergimos en Dios, más amplios se vuelven los horizontes y son mayores las posibilidades.”

(Manual de la Legión de María pág. 235)

Algunas reflexiones del Manual

LA VERDADERA DEVOCIÓN A MARÍA

(p.1-2 en Algunas reflexiones del Manual).

Es deseable que la práctica de la devoción legionaria a María se perfeccione y se le dé el carácter distintivo que enseñó San Luis María de Montfort bajo los títulos de «La Verdadera Devoción» o «La Esclavitud de María», y que está consagrado en sus dos libros: «La Verdadera Devoción a la Santísima Virgen» y «El Secreto de María» (Manual de la Legión, cap. 6, 5).

Además, la espiritualidad mariana, al igual que su correspondiente devoción, encuentra una fuente muy rica en la experiencia histórica de las personas y de las diversas comunidades cristianas presentes en los diferentes pueblos y naciones del mundo. En este sentido, quisiera recordar, entre los numerosos testigos y maestros de esta espiritualidad, la figura de san Luis María Grignon de Montfort, quien propone la consagración a Cristo pasa por las manos de María, como un medio eficaz para que los cristianos vivan fielmente sus compromisos bautismales. Me complace constatar que también en nuestro tiempo no faltan nuevas manifestaciones de esta espiritualidad y devoción. (Papa Juan Pablo II: Redemptoris Mater, 48).

Resulta curioso que la Legión comenzara inmediatamente después de lo que podría llamarse un «debate patricio» sobre la Verdadera Devoción, como si las mentes de los futuros socios tuvieran que aclimatarse plenamente a María antes de ser aptos para ser socios; antes de poder convertirse en la Legión de María. (Frank Duff: Virgo Praedicanda, 21)

Lo cierto es que no se puede exagerar el valor de la Verdadera Devoción como complemento del Manual y de todo el sistema legionario. Las palabras fervientes de San Luis María elevan a Nuestra Señora más allá de la doctrina pura y le dan cuerpo como persona, nuestra Madre, con la íntima responsabilidad de nuestras vidas, absolutamente indispensable para nosotros, nuestra Reina, nuestra líder, cuyo solo pensamiento inspira coraje y nos impulsa a emprender lo imposible. (Frank Duff: Victoria por medio de María, 39).

Los siguientes libros sobre la verdadera devoción a María están disponibles en el Concilium: 1. Tratado sobre la verdadera devoción a la Santísima Virgen (San Luis María de Montfort); 2. El secreto de María (San Luis María de Montfort); 3. El camino de Montfort (Frank Duff); 4. La verdadera devoción a María (Rev. Michael Kennedy, CC).

Congregación de Mujeres del Sagrado Corazón

¿Cuándo? El 27 de junio y el último viernes de cada mes a las 19:30 h.

¿Dónde? Hostal Regina Coeli, North Brunswick Street, Dublín 7.

Todos son bienvenidos. Por favor, invítad también a otros.

Congregación de Hombres del Sagrado Corazón

¿Cuándo? El 27 de junio y el último viernes de cada mes a las 19:45 h.

¿Dónde? Hostal Morning Star, North Brunswick Street, Dublín 7.

Todos son bienvenidos. Por favor, invítad también a otros.

Vigilia nocturna los primeros viernes de mes

Devoción al Sagrado Corazón de Jesús y al Inmaculado Corazón de María

Devoción del Primer Viernes: Sagrado Corazón de Jesús

Devoción del Primer Sábado: Inmaculado Corazón de María

¿Cuándo? Comienza con la Santa Misa a las 21h del viernes.

Finaliza con la Santa Misa a las 8 de la mañana del sábado.

¿Dónde? Hostal Morning Star, North Brunswick Street, Dublín 7.

Todos son bienvenidos. Por favor, invítad también a otros.

Preparación de 33 días para la Consagración a Jesús a través de María

Como se recomienda a los legionarios (activos y auxiliares) que hagan la Consagración de 33 días a Jesús a través de María, propuesta por San Luis María de Montfort, en este Año Jubilar 2025, y se sugiere que algunos consejos podrían tal vez llevarlo a cabo junto con sus legionarios durante el período de preparación de 33 días, recordamos a todos, la disponibilidad al precio muy bajo de 1,50 euros por copia de esta publicación, que está inspirada en la de San Luis María de Montfort.

Tarjetas para las jornadas columbanas

Están disponibles en el Concilium y se consideran un gran recurso en las jornadas de difusión.

“Recibirá un millón por uno”

Por favor, asegurarse de contactar con el Concilium para obtener estos materiales recién publicados, al precio increíblemente bajo de 20 céntimos por ejemplar. Son un excelente medio para apoyar, el papel fundamental de los auxiliares, en la Legión de María.

El canal de gracia de María

ID de reunión de Zoom: 811 4083 3503

Código de acceso: 876433

Legión de María Oración y Rosario los 365 días del año.

20 horas

Todos sois bienvenidos.

Entronización del Sagrado Corazón en los hogares

“La visita para la entronización es la tarea más gratificante de todas las visitas domiciliarias, creando el verdadero concepto de devoción desde el primer momento, facilitando la amistad, y con ella, la posibilidad de nuevas visitas, haciendo fácil el desarrollo del apostolado legionario”.

Manual de la Legión de María (p.274).

Esperamos con mucha anticipación escuchar a través de los consejos los informes en este **Jubileo del Sagrado Corazón de Jesús**, sobre todas las entronizaciones del Sagrado Corazón de Jesús, que suceden en todo el mundo.

¿Cómo podría cualquier consejo sino promover con intensidad este admirable trabajo?

Devoción de los Primeros Sábados

El 10 de diciembre de 2025 se cumplirán cien años (100), del día en que Nuestro Señor Jesucristo y Nuestra Santísima Madre pidieron la difusión de los Primeros Sábados.

Como legionarios, sin duda estamos en una posición que nos permite responder con prontitud e inmediatez a esta llamada (si aún no lo hemos hecho) y movilizar a otros a hacer lo mismo. Agradecemos a Dios y a nuestra Santísima Madre esta bendición. Esto también nos inspira un sentido de responsabilidad para responder debidamente, tal como Jesús y Nuestra Madre desean que difundamos los Primeros Sábados.

Nos proponemos hacer todo lo posible para contribuir a la introducción y el mantenimiento de la devoción de los Primeros Sábados, en tantas parroquias como sea posible, en todo el mundo. La invitación y la llamada siguen vigentes y continuarán hasta que se cumpla la petición de Jesús y María.

Somos conscientes de que el Rosario ya se reza a diario en muchas iglesias de todo el mundo, a menudo por legionarios, y esto es una enorme bendición. Como legionarios, que trabajamos en parejas, como praesidia, curiae, etc., nos encontramos en una posición ideal para contribuir a la introducción, el mantenimiento y la difusión global de la devoción de los Primeros Sábados. Si bien este inmenso don conlleva una gran responsabilidad, la alegría de saber que la Legión de María puede contribuir a llevar a cabo, a nivel internacional, este trabajo tan importante para Nuestra Santísima Madre y Nuestro Señor, que ambos la pidieron, sin duda basta para encender nuestros corazones y guiarnos, unidos y con firme determinación, a trabajar con más tenacidad que nunca para establecer, mantener y difundir la devoción de los Primeros Sábados en todo el mundo. Para nuestra gran ventaja, hay muy poco que añadir a lo que ya se está haciendo, pero ese pequeño extra es lo que realmente marcaría la diferencia para Jesús y Nuestra Santísima Madre. ¿Es un nuevo trabajo para el año 2025 lo que el Cielo espera de nuestros praesidia individuales?

Lo siguiente es lo que Jesús y Nuestra Señora pidieron para cumplir su petición de devoción de los Primeros Sábados, con cada uno de los cuatro elementos a ser llevados a cabo con la intención de hacer reparación por los pecados cometidos contra el Inmaculado Corazón de María:

- 1) Confesión* (idealmente en el día, dentro de los veinte días para ganar la indulgencia plenaria, pero dentro del mes es aceptable para cumplir con los requisitos de la devoción de los Primeros Sábados)
- 2) Recibir la Sagrada Comunión en estado de gracia
- 3) Acompañar a Nuestra Señora a rezar las cinco decenas del Rosario
- 4) Meditar durante quince minutos los misterios del Rosario haciendo compañía a la Virgen.

Nuevamente, destacar que es de vital importancia que cada uno de los cuatro elementos enumerados anteriormente se lleve a cabo con la intención de hacer reparación por los pecados cometidos contra el Inmaculado Corazón de María.

En la aparición del 13 de junio de 1917, Nuestra Señora le dijo a Lucía: «Jesús desea servirse de ti para darme a conocer y amar. Quiere establecer en el mundo la devoción a mi Inmaculado Corazón». También le dijo: «¿Sufres mucho? No te desanimes. Nunca te abandonaré. Mi Inmaculado Corazón será tu refugio y el camino que te llevará a Dios». Estas palabras consoladoras de Nuestra Señora a Lucía nos fortalecen también en nuestros esfuerzos por establecer y difundir la devoción de los Primeros Sábados.

En esa aparición también ocurrió lo siguiente: «Delante de la palma de la mano derecha de Nuestra Señora había un corazón rodeado de espinas que la traspasaban». Los niños explicaron que «comprendieron que este era el Inmaculado Corazón de María ultrajado por los pecados de la humanidad y pidiendo reparación». Recordamos que tanto Jesús como María nos pidieron la devoción de los Primeros Sábados.

El 10 de diciembre de 1925, Jesús y María se acercaron a la ahora venerable Sor Lucía en Pontevedra, España (donde parece muy providencial que recientemente se haya establecido un nuevo praesidium). En esa aparición en Pontevedra, Jesús le dijo a Lucía: «Ten compasión del Corazón de tu Santísima Madre, cubierto de las espinas con las que los hombres ingratos lo traspasan a cada instante, y no hay nadie que las quite con un acto de reparación».

Sabemos que la práctica descrita para la devoción de los Primeros Sábados forma parte de la petición de Nuestra Señora por la paz en el mundo. No hace falta decir más; basta con reflexionar y orar al respecto.

Sin duda, hay un gran número de legionarios a quienes les resultaría de interés este trabajo tan poderoso, y es un medio muy viable para ampliar la gama de trabajos de un praesidium.

Por favor, dad la oportunidad de presentar este poderoso trabajo como un nuevo trabajo para vuestro praesidium, la oración y la consideración que merece. La venerable Lucía de Fátima dijo: «Que haya guerra o paz depende de la práctica de esta devoción».

Jesús y Nuestra Santísima Madre nos han pedido esta devoción. Buscamos dones para Jesús y Nuestra Santísima Madre... este es un don que ellos buscan de nosotros, y nos lo han pedido.